

# *Des représentants d'une vingtaine de pays participent à la Foire de l'agriculture et de l'élevage*

---



La Havane, 18 mars, (RHC).- Près de 200 entreprises d'une vingtaine de pays prennent part depuis ce lundi à la 22e édition de la Foire internationale de l'Agriculture et de l'élevage ici à La Havane.

Près de 450 éleveurs présentent leurs meilleurs étalons et bovins en général ainsi que les nouvelles technologies pour la traite et la reproduction animale.

La rencontre restera ouverte jusqu'à dimanche et ses organisateurs cherchent à encourager les investissements étrangers dans ce secteur de l'économie nationale.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/186113-des-representants-dune-vingtaine-de-pays-participent-a-la-foire-de-lagriculture-et-de-lelevage>



**Radio Habana Cuba**